

## UNIDAD 3

### LA MUSICA EN EL BARROCO

La música barroca abarca un periodo que va desde el nacimiento de la ópera, siglo XVII, hasta la mitad del siglo XVIII, con la muerte de Johann Sebastián Bach.

#### Características:

La música barroca era muy adornada y creativa. Los compositores de esta época utilizan cualquier recurso musical para expresar sus sentimientos, con el fin de impresionar y emocionar al oyente.

Surgen los primeros conciertos y el concierto grosso, interpretación de una obra con uno o varios solistas acompañados de una orquesta.

Se crea un nuevo género musical, la ópera, que era la unión de la música y el teatro.

De esta época son los mejores lutieres (artesanos de los instrumentos de cuerda) entre los más destacados están los Stradivarius.

El gran instrumento por excelencia de esta época fue el órgano de tubos.

Grandes compositores del Barroco fueron:

Bach, Vivaldi, Haendel y Gaspar Sanz (español).